

Con la participación de tres grandes expositores, la Corporación Universitaria para el Desarrollo de Internet en México (CUDI), llevará a cabo este 27 de enero su Día Virtual, enfocado en la enseñanza de la ciencia química. El evento será transmitido por videoconferencia y a través del portal de la comunidad.

La importancia de la investigación para un egresado de Química y el aprendizaje de esta ciencia serán los temas centrales del Día Virtual de CUDI, la RNIE de México, que se llevará a cabo hoy 27 de enero a las 11 a.m. hora local.

El Día Virtual es una actividad respaldada por la Comunidad de Enseñanza de la ciencia Educación de la Química y tiene como objetivo acercar a los miembros de esta a las áreas tanto de Química como de su Educación, en el marco del Año Internacional de esa disciplina, que recién terminó (2011).

Los expositores serán la Dra. Luz María Martínez y el Dr. Marcelo Videira, ambos profesores del Departamento de Química del Tecnológico de Monterrey, y la MEE Martha Ibarquengoitia Cervantes, profesora de la Universidad Iberoamericana.

Más información en <http://www.cudi.edu.mx/>